

# *L'Iran relève que les pourparlers de Vienne "sont sur la bonne voie"*

---



Vienne, 28 décembre (RHC) Le ministre iranien des Affaires Étrangères, Hosein Amir Abdolahian, a déclaré que les pourparlers de l'Iran avec le Groupe 4+1 à Vienne progressent et sont sur la bonne voie.

Dans des déclarations à la presse, le chef de la diplomatie iranienne, Hossein Amir Abdollahian, a qualifié ce mardi de bon le déroulement des pourparlers dans la capitale autrichienne et s'est montré optimiste à

leur égard si les interlocuteurs font preuve de suffisamment de volonté.

"Nos conversations sont sur la bonne voie. Ce qui est important, c'est que nous avons maintenant un texte, un projet commun et unifié sur lequel se concentre notre équipe de négociation, et que les autres parties se concentrent sur les questions que nous avons mises entre parenthèses, c'est-à-dire les questions sur lesquelles nous avons des désaccords", a-t-il expliqué.

Cette conclusion nécessaire s'est poursuivie au cours des deux précédentes séries de négociations menées sous le gouvernement précédent. "Nous travaillons à un accord sur les points de désaccord qui sont mentionnés entre parenthèses dans ce texte, et les équipes sont très concentrées sur eux", a-t-il précisé.

Selon le ministre iranien des Affaires Étrangères, la délégation iranienne s'entretient avec le G4+1 et l'UE, et l'envoyé de l'UE, Enrique Mora, travaille activement à la poursuite de son rôle de coordination. "Nous pensons que si la contrepartie poursuit de bonne foi les négociations qui ont commencé à ce stade, il sera possible de parvenir à un bon accord pour toutes les parties et nous pourrions atteindre cet objectif", a-t-il ajouté.

Pour Amir Abdollahian, même si l'on observe le sérieux et la bonne volonté de la partie adverse dans les étapes futures des pourparlers, on peut attendre un accord rapide et dans un avenir proche.

Les déclarations du chef de la diplomatie iranienne se produisent à un moment où l'Iran et les autres signataires de l'accord nucléaire -nom officiel Plan Intégral d'Action Conjointe (PIAC ou JCPOA)- ont entamé la huitième série de pourparlers de Vienne lundi après-midi, qui, outre la levée des sanctions américaines, visent à relancer le pacte signé en 2015.

Les autorités iraniennes soulignent que la priorité dans ces nouvelles discussions est la levée effective des sanctions et la normalisation des relations commerciales et économiques avec le pays persan; par conséquent, tout accord doit couvrir ces demandes de Téhéran.

Source Irna

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281182-liran-releve-que-les-pourparlers-de-vienne-sont-sur-la-bonne-voie>



**Radio Habana Cuba**